



Feldschiessen, das grösste Schützenfest der Welt

Das Eidgenössische Feldschiessen ist das grösste Schützenfest der Welt. Vom 23. – 25. Mai 2025 fand auf den 300m Schiessanlagen in Breitfeld, Waldstatt, Stein, Schöningrund, Gais und Rehetobel sowie auf 25/50m in Breitfeld und Urnäsch das offizielle Feldschiessen statt. Daran teilnehmen durfte die gesamte Bevölkerung von jung bis alt und konnte dabei ihre Schiessfertigkeiten unter Beweis stellen. Die Teilnahme kommt vor dem Rang. Nach dem Schiessen kam es zum gemütlichen Teil in der Schützenstube mit Speis und Trank.

Dass sich Schützeninnen und Schützen aus unserem Kanton sich nicht vor der restlichen Schweiz verstecken mussten, bewies Martina Cecchi von der Pistolensektion Urnäsch mit dem Punktemaximum von 180 möglichen Punkten. Auf dem 2. Platz war mit 176 Punkten Mara Fratto Pistolensektion Urnäsch und der dritte Platz belegte mit 175 Punkten Vincenzo Cecchi Pistolensektion Urnäsch. Insgesamt schossen 83 Teilnehmer im Kanton AR die Disziplin 50/25m.

Auch im 300m Bereich erreichte Bruno Bischoff von den Feldschützen Heiden mit 71 von 72 möglichen Punkten fast das Punktemaximum. Ein starkes Resultat, das sich zeigen lassen kann. Der zweite Platz ging an René Bänziger Schützenverein Herisau mit 70 Punkten und der dritte Platz an Bernard Graf Feldschützen Heiden mit 69 Punkten.

Bei der Disziplin 300m nahmen aus unserem Kanton AR insgesamt 594 Teilnehmer teil.

Schweizweit waren es total 110617 Schützinnen und Schützen.

Die Ranglisten können unter www.ksv-ar.ch eingesehen werden.



Von links nach rechts

2. Platz Mara Fratto PS Urnäsch, 1. Platz Martina Cecchi PS Urnäsch, 3. Platz Vincenzo Cecchi

Verfasser des Berichtes: Markus Krüsi